

# 楽しかった映画村

修学旅行最終日に、東映太秦映画村に行きました。みんな映画村を1番楽しみにしていて、バスの中は大盛り上がりでした。着いたら昼だったので、お弁当を食べました。おなかいっぱいになったら、行動を開始しました。みんなが1番に向かっていった所は、全国4位のすごく怖いお化け屋敷と、脱出が難しいからくり忍者屋敷です。どっちも1時間待ちだったので、入るのがすごく待ち遠しかったです。1時間友達と喋って待っていました。そして1時間待って、やっと順番が来ました。あんなに楽しみにしてたのに、いざ入ろうとなると、「えー行きたくない」とか、「入りたくない」とかしていました。そして、しぶしぶ入って行きました。するといきなり悲鳴が聞こえてきました。その他にもいろんな写真スポットがありました。その写真がこれです。



これは屋根にのっている写真です。

普段はこんな経験はできないので、みんな喜んでいました。でも実際1メートルぐらいしかありませんでした。

1メートルぐらいしかありませんでしたが、屋根のかわらとかも、しっかりできていたので、本格的な撮影スポットでした。



この写真はからくり忍者屋敷の写真です。このからくり忍者屋敷は大人でも悪戦苦闘するアトラクションです。入ってすぐ「わからんわー」とか「意味わからん」とか悪戦苦闘の声が聞こえてきました。そして話を聞くと「楽しかった」と言っていました。



この写真は日本橋です。ここは実際の役者さんが使っているところです。本当の橋に見えて迫力がありました。みんな写真撮りました。みんな本当の橋みたいだとはしゃいでいました。そしておみやげをたくさん買って帰りました。楽しかったです。